

[巻末付録 2]

テインチョー大統領所信表明演説

(2016年3月30日)

連邦議会議長、連邦議会議員、ご来賓、国民のみなさま

この連邦議会が私を大統領に選出してくださったことは、際立った歴史的な事柄であり、また、大変光栄に感じていると申し上げたく存じます。大統領への就任により、私は連邦議会に対して責任を負う者となりました。

2015年11月の選挙の結果、成立した第2期議会と政府は、ドー・アウンサンスーチー率いる国民民主連盟の方針にのっとり組織されたものであります。この新政府としましては、下記の方針である、

- － 国民和解の達成
- － 国内和平の達成
- － 民主主義フェデラル連邦制の実現をめざす憲法を生み出すこと
- － 国民一般の生活水準の向上

などを実現させてゆく所存であります。

連邦議会議長、連邦議会議員、ご来賓、国民のみなさま

この日このときに、謹んで申し上げておきたいことがひとつあります。それは、先ほど私は大統領として宣誓を行ったところでありますが、その宣誓の内容を守り、いつも肝に銘じておくつもりだということです。

さらに[ミャンマー]国家にふさわしい民主主義の基準に見合った憲法を実現させるためにも、取り組んで参らねばならない責任があります。長い年月のあいだ、国民が待ち望

んできたこの政治目標の実現に向けて、辛抱強く取り組んで参らねばならないことも承知しております。

最後に、このたび成立した政府は国民の期待や願いを叶えるために一意専心務めて参る所存であると謹んで申し上げます。

すべての国民が穏やかな心で自らの人生行路をまっすぐに歩んでゆけますように。

(出所) *Myanmar Alin*, 31 March 2016.